

EL MERCADO BOVINO a 31 de marzo de 2018

Xavier Fuixench. Alimentación Animal y Comercial

Se acaba el mes de marzo con repeticiones de precios en todas las categorías y clasificaciones del mercado, coincidiendo en las dos lonjas más importantes como Lleida y Binéfar.

Lo que esta muy claro es que hay como dos mercados, el barco y el nacional, sobre todo por las expectativas que genera entre los ganaderos la proximidad del Ramadán, este año comienza a mitad del mes de mayo.

Los mercados nacionales se quejan de la pesadez de la ventas. Pero la exportación sigue de un tirón de ventas en Argelia, Portugal, Italia y Líbano. Algo más de ralentización en las exportaciones a Turquía, y para vida a Egipto, todo con salidas de Cartagena y Tarragona.

En referencia a los pesos de los terneros de nuestros clientes sacrificados en el matadero de Guissona, del mes febrero al mes de marzo en canal, las medias son muy parecidas:

247,88 kilos canal **febrero.** 247,67 kilos canal **marzo.**

Con referencias a las medias de matanzas de otros mataderos del mes de marzo:

	Nº Canales	Peso Medio
Hembras	+ 04,96 %	+ 02,57 K
Machos	+ 0,09 %	+ 0,14 K

En principio las exportaciones seguirán potentes, por la cercanía del Ramadán por lo que los precios no están para bajar sino más bien lo contrario. Aún así, puede pasar de todo.